

Schaurige  
Grusellekereien  
sorgen für das  
leibliche Wohl.

# Halloween

auf dem Neroberg! Die Neroberg-  
bahn lädt ein: Gruseln Sie mit!

Sonntag, 28. Oktober 2012,  
12 bis 18 Uhr – Eintritt frei!

Die Nerobergbahn fährt  
von 10 bis 19 Uhr.





# Nichts wie hin zum fröhlichen Schauern und spaßigen Gruseln!

Für kostümierte Kinder fährt die Nerobergbahn an diesem Tag kostenlos!

Auch im Jahr 2012 – übrigens schon zum zehnten Mal in Folge – verwandelt sich der Neroberg am letzten Oktober-Sonntag in ein wahres Eldorado für allerlei erschreckend aussehende Gestalten: ein Mordsspaß nicht nur, aber vor allem für Kinder!

Die ESWE Verkehrsgesellschaft, die Nerobergbahn und der Verein der Freunde und Förderer der Nerobergbahn laden Jung und Alt hiermit sehr herzlich ein – wie immer ist der Eintritt selbstverständlich frei!

Es erwarten Sie unter anderem folgende Highlights:

- + Hüpfburg
- + kreatives Kinderschminken
- + leckeres Stockbrotbacken
- + traditionelles Kürbisschnitzen
- + gruselige Bastelaktionen

- + buntes Bühnenprogramm mit Oliver Mager, Improvisationstheater, Gruselgeschichten u.v.m.
- + Torwand schießen mit dem SV Wehen Wiesbaden und SVWW Maskottchen TAUNAS ist mit von der Partie!

**Wichtig:** Alle Kinder, die als Hexe, Gespenst, Vampir, Zauberer, Skelett oder sonst wie furchterregend verkleidet erscheinen, dürfen an diesem Tag kostenlos mit der Nerobergbahn fahren! Außerdem erhalten alle Bahnnutzer am Infostand von ESWE Verkehr am dem Neroberg ein Gratis-Glas „Ekel-Bowle“ – alkoholfrei oder alkoholisch, je nach Wunsch und Alter des Fahrgastes.

Es wird also wieder einmal jede Menge geboten. Deshalb: Nichts wie hin zur fröhlichen Gruselei – viel Spaß!

pro Berg- und Talfahrt gibt's am  
ESWE-Verkehr-Infostand ein Glas  
„EKEL-BOWLE“  
(alkoholfrei oder alkoholisch) gratis!

